

## Las siete trompetas. Parte 1

### Versículos de Estudio

Apocalipsis 8:5 - 9 (Seis de siete trompetas)

### Bosquejo

Después de que se abrieran los siete sellos del libro, los siete ángeles que tenían las siete trompetas se prepararon para tocarlas.

Primera trompeta: Cayó granizo y fuego mezclado con sangre. La tercera parte de la tierra, árboles y hierba fue quemada.

Segunda trompeta: Una gran montaña (gran reino) en llamas (guerra) cae en el mar. La tercera parte de barcos son destruidos, la tercera parte del mar se convierte en sangre y la tercera parte de las criaturas marinas mueren.

Tercera trompeta: Una gran estrella cayó del cielo (lluvia ácida) sobre la tercera parte de los ríos y manantiales. La tercera parte de las aguas se volvió amarga y mucha gente murió al beberla.

Cuarta trompeta: La tercera parte del sol, de la luna y las estrellas se dañó y dejó de alumbrar. Nuevamente esto se debe a la gran contaminación ambiental.

Un águila pasó y dijo "¡Qué mal les va a ir a todos los que viven en el mundo, cuando los otros tres ángeles toquen sus trompetas!"

Quinta trompeta: Una estrella que había caído del cielo a la tierra, se le dio la llave del abismo profundo, cuando la abrió, salió humo y el humo oscureció el sol y el aire, salieron saltamontes y cubrieron la tierra, picaron como escorpiones a la gente pero no dañaron la tierra ni los árboles, solo a los que no estaban sellados por Dios. Esto fue por 5 meses pero no mataron a nadie, la gente quería morir pero seguían viviendo. Los saltamontes parecían caballos de guerra con coronas de oro y caras humanas, crines como cabello de mujer y colmillos de león, con una coraza de hierro.

Esta es una persona que impondrá algo como una dictadura en el mundo y oprimirá a las personas.

Sexta trompeta: Suelta a los cuatro ángeles que están atados junto al gran río Éufrates, para que mataran a la tercera parte de los seres humanos, pues Dios los había preparado exactamente para esa hora, día, mes y año.

Cayeron tres plagas de fuego, humo y azufre, pero a pesar de esto la gente seguía haciendo lo malo, adorando ídolos y demonios.

### Temas

Estos versículos nos permiten conocer lo que pasará en la tierra, hechos provocados por los mismos hombres al no considerar el plan de Dios.

## Las siete trompetas. Parte 1

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- Yo protegeré a Jerusalén como protege el pájaro a su nido: ¡yo la cuidaré y la salvaré! Yo soy el Dios todopoderoso, y les juro que así lo haré
- Isaías 31:5
- Yo soy salvo por Jesús
- No tendré temor de lo que pueda venir
- Estoy seguro en Dios
- ¿Porqué crees que habrá tanta destrucción?
- ¿Qué podemos hacer para salvar a otras personas de estos tiempos?
- ¿Qué crees que pase en la última trompeta?



## Las siete trompetas. Parte 1

### Preguntas

1 ¿Porqué crees que habrá tanta destrucción?

.....

.....

2 ¿Qué podemos hacer para salvar a otras personas de estos tiempos?

.....

.....

3 ¿Qué crees que pase en la última trompeta?

.....

.....

### Historia

El cuarto angel toco su \_\_\_\_\_, y la tercera parte del sol, de la luna y de las estrellas se daño y dejo de \_\_\_\_\_. Por eso el sol no alumbraba durante la \_\_\_\_\_ parte del dia, y la luna y las estrellas no \_\_\_\_\_ durante la tercera parte de la noche. Luego vi un \_\_\_\_\_ que volaba en lo alto del cielo, y la oi decir con fuerte \_\_\_\_\_: «¡Que mal les va a ir a todos los que viven en el \_\_\_\_\_, cuando los otros tres \_\_\_\_\_ toquen sus trompetas!»

None

None